
ПАРАД ЧЕМПИОНОВ
24 августа в Карлукском муниципальном образовании прошел 

Парад чемпионов, на котором чествовали лучших спортсменов и 
всех, кто ежедневно трудится  над тем, чтобы спортивная рабо-
та в нашей деревне набирала обороты, чтобы чемпионов (да и 
просто здоровых и сильных людей) становилось все больше. Па-
рад собрал на стадионе спортсменов и тренеров, где прошел сво-
еобразный «отчет» о спортивных достижениях года, были отме-
чены те, кто показал впечатляющие результаты. Мини футбол, 
хоккей, лапта, волейбол  – в этих видах спорта наши спортсмены 
показывают отличные результаты, городошный и лыжный спорт 
– развиваются. Отметили наших самых «возрастных» спортсме-
нов Мисюркеева Михаила Иннокентьевича и Седыха Николая 
Дмитриевича.

Наши спортсмены в течение года 
принимали участие в соревнованиях 
районного, городского и областного 
уровня. Команда взрослых хоккеистов 
на 37 зимних сельских играх Иркутско-
го района в упорной финальной игре  с 
командой Пивоварихи заняли почетное 
2 – е место. На кубке мэра Иркутско-
го района детские команды заняли 2 – 
е и 3 – е места. На кубке мэра по мини 
футболу в с. Никольск детская команда 
заняла 2 – е место, а команда взрослых 
футболистов на 38 сельских играх Ир-
кутского района взяли 3 – место. Ко-
манда девушек волейболисток на тех 
же сельских играх заняли  2 – е место. 
Но больше всех порадовали лаптисты. 
На областных соревнованиях по рус-
ской лапте в г. Свирск наши девчонки 
стали чемпионками и заняли 1 – е ме-
сто, а юноши заняли почетное 2 – е ме-
сто. Команда же взрослых лаптистов на 
38 сельских играх Иркутского района в 
упорной борьбе за чемпионский титул с 
минимальным разрывом проиграли ко-
манде из Хомутово и взяли 2 – место.

Огромную роль в организации спор-
тивной работы неизменно играют ру-
ководители спортивных секций. Лап-
тистов воспитывает и ведет к победам 
Кудаева Ирина Георгиевна, Банщико-
ва Марина Владимировна ведет груп-
пу здоровья, она занимается и готовит 
к спартакиадам наших пенсионеров, 
Нелаев Виталий Витальевич развивает 
лыжный спорт, Добыш Александр Сер-

геевич занимается с волейболистами, 
а Малахова Татьяна Валерьевна взра-
стила и воспитала девушек волейболи-
сток. Баянов Валентин Викторович уже 
не одно десятилетие является нашим 
бессменным инструктором по спорту, 
он тренирует и ведет к победам хокке-
истов, футболистов, занимается город-
ками. 

То, что в последние годы спорт в 
Карлуке значительно подтянулся – за-
метили все.  Увеличилось число побед 
на районных и областных соревнова-
ниях. Без опытного организатора, ко-
торый душой и телом болеет за спорт и 
активный образ жизни, вряд ли бы что-
то получилось. Вот уже многие годы  на 
нем держится вся спортивная жизнь де-
ревни. Родился Валентин Викторович в 
деревне Ширяева Иркутского района 
29 сентября 1965 года. В 1972-ом семья 
Баяновых переезжает в Карлук. Этот 
год стал символичным  в жизни малень-
кого Вали. Он как и вся страна смотрел 
по телевизору 
хоккей – супер 
серию «Канада-
СССР». Болел 
за наших, как и  
миллионы со-
ветских граж-
дан. Энергети-
ка игры, мастер-
ство хоккеистов 
и всколыхнув-
шее маленького 

человека чувство патриотизма –  все это 
потрясло настолько,   что  после транс-
ляции Валя выбежал на улицу, схватил 
первую попавшуюся деревянную палку, 
более менее похожую на клюшку, со-
брал народ и отправился на покрытое 
льдом болото гонять хоккей. С тех пор 
интерес к спорту больше не угасал. Ва-
лентин Баянов участвовал за Карлук-
скую школу в районных соревновани-
ях по баскетболу и волейболу,  был даже 
призером районного первенства по ми-
ни-футболу. 

После службы в рядах Советской 
армии, успев поработать на птицефа-
брике, поступил в Иркутское педучи-
лище на специальность «учитель физ-
культуры».  По распределению должен 
был поехать в Усть-Удинский район, но 
твердо решил: «Буду поднимать спорт 
на Родине», и вернулся в Карлук, устро-
ившись учителем физкультуры. Это 
был 1989 год. А потом наступили ли-
хие 90-ые. Финансирование спортив-
ных мероприятий прекратили. «Оно и 
понятно, – вспоминает Валентин Вик-
торович, – в то время не то, что денег на 
спорт, на зарплату не было»! А у Баяно-

вых уже в это время двое маленьких де-
тей. Семью кормить надо, поэтому Ва-
лентин Викторович на время оставляет 
спортивную деятельность и занимается 
ремонтом и строительством. В 2000-м, 
когда ситуация  в стране стабилизует-
ся, он возвращается  к любимому делу 
и устраивается инструктором по спор-
ту. Многое приходилось начинать с 
нуля, обновлять и восстанавливать ма-
териальную базу, но потенциал карлук-
ских жителей и багаж наработанного 
опыта до кризисных времен позволи-
ли быстро организовать работу и про-
должать ее до настоящего времени.  То, 
что спорт будет развиваться в Карлуке 
и дальше, нет никаких сомнений. У Ва-
лентина Викторовича еще очень много 
планов и новых, интересных идей. 

  
Кудаева Ирина руководит секцией 

по Русской лапте, ее подопечные уже не 
в первый раз одерживают победу на со-
ревнованиях, как районных, так и об-
ластных. Одна из последних побед была 
одержана на областном турнире по Рус-
ской лапте в г. Свирск. Правила игры 
знакомы многим с детства. Игрок бьёт 
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битой мяч. Соперник должен поймать 
его и попасть в противника, который 
перебегает поле. Выигрывает тот, кто 
наберёт больше очков. В былые годы 
в лапту играли во многих дворах. Сей-
час такого и не встретишь. Но тради-
ции начинают возрождаться. В соста-
ве девушек, занявших 1 место: Борисо-
ва Ксения, Кустова Анастасия, Грошева 
Дарья, Прусская Екатерина,  Квашни-
на Анастасия, Грибова Полина. Кустов 
Данил, Шангин Алексей, Сарычкин 
Роман, Кузнецов Алексей, Герасимов 
Алексей, Котенко Александр это юно-
ши, которые заняли 2 место.

 
Наши детские и подростковые ко-

манды по мини – футболу постоянно 
участвуют в соревнованиях различно-
го уровня. На отборочных этапах со-
ревнований на Кубок мэра города Ир-
кутска участвовали 65 команд трех воз-
растных категорий. В финал вышли 24 
команды, и только наши футболисты 
были из Иркутского района. За Карлук 
выступали: команда возрастной груп-
пы 2004-2005 гг.: Сарычкин Роман, Ку-
ницын Эдуард, Елгушев Вадим, Замя-
тин Дмитрий, Романов Иван. А ребята 
в группе 2006 г.р. и младше из команды 
Карлукского МО «Байкал» стали побе-
дителями финальных игр. Это Богомо-
лов Владимир, Кузнецов Алексей, Ро-
гов Марк, Кисилев Константин, Ко-
тенко Александр, Рождественский 
Семен, Старина Вадим, Зугеев Вале-
рий, Софронов Михаил и Батанов Сер-
гей. Домой ребята привезли кубки, ме-
дали, грамоты и ценные подарки. Ра-
дости мальчишек не было предела! 
Но победы не приходят просто так, за 
ними стоят дни изнурительных, упор-
ных тренировок и, конечно же, работа 
тренера Баянова Валентина  Викторо-
вича. 

 
Команда хоккеистов Карлукско-

го муниципального образования так 

же регулярно принимает участие в со-
ревнованиях по ринк-бенди. Послед-
нее достижение – 2 место на 37 зим-
них сельских играх Иркутского района.         
Наши хоккеисты: Стрежнев Михаил, 
Ступин Георгий, Баянов Максим, Кур-
банов Сергей, Малахов Игорь, Лузгин 
Валентин, Александров Иван, Петров 
Степан, Михеев Артем. 

 

Лыжная секция, которой руководит 
Нелаев Виталий, пока только набирает 
обороты. Ежегодно организуются сорев-
нования «Лыжня Карлука» и  так же еже-
годно наши лыжники участвуют в «Лыжне 
России» и зимних сельских играх Иркут-
ского района. Сам Виталий, его брат Фи-
липп и Седых Николай Дмитриевич пока-
зывают отличные результаты на всех со-
ревнованиях.

Завершилось мероприятие соревно-
ваниями по городошному спорту и това-
рищескими матчами футбольных и во-
лейбольных  команд. А по окончании 
соревнований девушки волейболист-
ки пригласили меня попить с ними чаю. 
За чаем мы много и долго разговаривали. 
Каждая из девушек рассказала о том, как 
пришла в спорт, как они стали командой, 
кто и что их сплотило.

 

Самусева (Верхозина)  
Татьяна 

С начальной школы я  искала себя в 
каком нибудь спорте (танцы, боевые ис-

кусства), но все было не мое. И в нача-
ле пятого класса, учитель по физкульту-
ре попросила меня прийти на трениров-
ку по волейболу. Отнеслась изначально к 
этому предложению скептически, но все – 
таки пришла. И с первой же тренировки 
стало понятно, что этот вид спорта точно 
мой. Через несколько месяцев трениро-
вок, наша команда приняла участие в пер-
вых соревнованиях (на сколько, я помню, 
мы заняли 4 место), но на тот момент ре-
зультат был не важен, это же было только 
начало нашего пути. В последующем были 
и взлеты, и небольшие падения. К окон-
чанию школы мы уже были четырехкрат-
ные чемпионки города и серебряные при-
зеры области. После окончания школы я 
(со своими молодыми амбициями) посту-
пила в ИрГТУ, а мои девочки в колледж. 
Они продолжали играть, а вот я рассталась 
с волейболом на 5 долгих лет (до сих пор 
жалею, что не пошла с девочками учить-
ся). Но спустя годы мы снова встретились 
и воссоединились с моей школьной ко-
мандой. Только теперь нас объединяет не 
только волейбол, но и общие радости, об-
щие проблемы, дружим не только мы, но 
и наши дети. Первым моим тренером была 
Малахова Татьяна Валерьевна. Были и 
другие тренера, но Татьяна Валерьевна для 
меня лучшая из лучших, она для нас как 
Мама и похвалит и поругает и выслушает 
и посоветует.

 

Денисова Лидия
Любовь к спорту у меня появилась 

с самого раннего возраста. Еще в млад-

ших классах на уроках физкультуры ста-
ралась выложиться и показать результат, 
а когда учитель предложила ходить в сек-
цию волейбола, не раздумывая  согласи-
лась. Если честно, на первой тренировке 
не очень понравилось, потому что не по-
лучалось правильно подать мяч, но спустя 
несколько занятий поняла, это то, что мне 
нужно. Прошло время и благодаря стара-
ниям меня взяли в школьную волейболь-
ную команду, которую собрала наша тре-
нер Татьяна Валерьевна. Это благодаря ей 
у нас сформировалась команда, костяк, 
который и по сей день с небольшими из-
менениями играет, спустя почти 20 лет. За 
это время мы многое прошли, было очень 
много побед и малая доля поражений. В 
школьные годы были чемпионами горо-
да и области. По окончании школы встал 
вопрос поступления в ВУЗ. Желанием на-
шей Татьяны Валерьевны было отдать нас 
в хорошие руки и нас пригласили в кол-
ледж, где работал замечательный тренер 
Секачев Владимир Александрович, но че-
рез некоторое время мы снова попали под 
сильное и заботливое крыло нашей Татья-
ны Валерьевны.

 

Малахова Анастасия
Моя волейбольная карьера началась 

в 10 лет, когда моя мама, а теперь по со-
вместительству мой тренер привела меня 
к Гавриловой Анне Николаевне. Первое 
мое впечатление было негативное – мне 
не понравилось, и ходить в секцию я не 
хотела, но мама упорно настаивала и воз-
ила меня на тренировки. Позже я прони-
клась этим видом спорта и теперь не пред-
ставляю жизни без волейбола. Затем мама 
набрала под мой возраст команду в шко-
ле и предложила ездить девчонкам к Анне 
Николаевне, так мы и начали играть вме-
сте. Уже без малого 20 лет и мы уже не про-
сто команда, мы настоящая семья, дружба 
в которой проверена временем. Трениро-
вались мы в ДЮСШ (детско – юноше-
ской спортивной школе), потом наша тре-
нер ушла в декрет и передала нас Новосе-
ловой Тамаре Михайловне на «Динамо». 
И так многие годы  с утра мы на «Дина-
мо», потом бежали домой  брали сумки и 
шли в школу, ну, а после занятий бежали 
к Татьяне Валерьевне на школьную трени-
ровку. В итоге под ее руководством мы ста-
ли чемпионками округа, города и серебря-
ными призерами Иркутской области. Так 
же были победителями и призерами тур-
нира компании «Аделаида +».  В то время, 
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когда мы ездили на соревнования с трене-
ром Новоселовой Т. М., везде нас сопро-
вождала Татьяна Валерьевна и всегда была 
нам поддержкой и опорой. Ездила с нами 
на соревнования в Красноярск, Новоси-
бирск, Читу, Братск, Омск, Анапу. Помню, 
когда Тамара Михайловна упорно ставила 
меня в связку, но я в силу своего юноше-
ского максимализма отказывалась, плака-
ла и говорила нет. Но, по истечении вре-
мени, жизнь и обстоятельства все расста-
вили по своим местам  и заставили стать 
связкой в команде, о чем я ни разу не по-
жалела. 

По окончании школы большинство 
девушек из команды пошли учиться в кол-
ледж ИКЭСТ, и там нас взял под кры-
ло тренер с большой буквы Секачев Вла-
димир Александрович. Под его руковод-
ством мы стали чемпионами города и 
области среди СУЗов и ИПО. Но случи-
лось так, что тренер умер и мы думали, что 
на этом наша волейбольная карьера за-
кончилась, но нет, на помощь нам пришла 
Татьяна Валерьевна. После основной сво-
ей работы она ехала к нам, а тренировку 
начинала по телефону. И так уже более 10 
лет мы неразлучны с ней. Играть за честь 
Карлука нас так же сподвигла Татьяна Ва-
лерьевна – она нас собрала и воссоедини-
ла. Под ее руководством мы не единож-
ды становились чемпионами и призерами 
Сельских игр Иркутского района и обла-
сти, чемпионами кубка мэра Иркутского 
района, кубка памяти Баширина.

Как – то так получается, что с каждым 
годом волейбола в нашей жизни становит-
ся все больше и больше. На тренировки 
мы собираемся в Карлуке, играем с муж-
ской командой. Спасибо им огромное за 
поддержку. В данное время мы заявились 
играть в любительскую лигу г. Иркутска, 
где стали чемпионками, стали призерами 
турнира по парковому волейболу среди де-
вушек. Принимаем участие в играх микс с 
мужчинами. Спасибо Старчекову Сергею 
и Александру Добышу, что поддержали и 
составили нам компанию. Волейбол нас 
связал, мы ездим в гости  друг к другу, дру-
жим семьями. Теперь мы одна волейболь-
ная семья!

 

Егорова Мария
Любовь к спорту у меня, как говорится, 

передалась по наследству. Мой папа уча-
ствовал практически во всех видах спорта, 
когда мы с братом были маленькие, он та-
скал нас на разные спортивные меропри-
ятия. Первый вид спорта был настольный 
теннис, проходила на него 5 лет. Перейдя в 
5 класс, меня увидела тренер по баскетбо-
лу, и это был мой любимый и первостепен-
ный вид спорта, а волейбол начала играть 
в классе 7 и то это были тренировки, чтоб 

себя чем – то дополнительно занять. За-
кончив 11 классов, поступила в колледж 
ИРПФи связи. Попала к тренеру по во-
лейболу с большой буквы Секачеву Алек-
сандру Владимировичу и закрутилось, за-
вертелось. Он и привил мне любовь к это-
му виду спорта. Тренировки практически 
каждый день, тренировки со смыслом. У 
нас с девчонками получилась очень силь-
ная команда, но по стечению обстоя-
тельств наш тренер ушёл из жизни, и как 
ранее рассказала Анастасия Малахова, и 
мы думали, что спортивная волейбольная 
карьера, закончилась. Но не тут – то было, 
на помощь к нам пришла наша любимая, 
бесценная, самая лучшая тренер Малахова 
Татьяна Валерьевна. Возобновились тре-
нировки, поездки на соревнования. Это 
были хорошие времена, спустя некоторое 
время пришлось забросить спорт на целых 
5 лет, декретный отпуск. За эти 5 лет про 
меня не забыли, в один прекрасный день 
раздался звонок от Татьяны Валерьевны и 
поступило предложение играть в волейбол 
за Карлук и вот уже больше  10 лет мы не-
разлучны. С девчонками мы стали не про-
сто командой, а большой и дружной се-
мьёй. Практически все праздники не толь-
ко мы, но и наши семьи отмечаем вместе

 

Мелентьева Алена
Моя любовь с волейболом началась в 

далеком 2000 году. Моя учительница по 
физкультуре – Москалева Татьяна Пе-
тровна пригласила меня встретиться с её 
напарницей – Малаховой Татьяной Ва-
лерьевной. Её дочь – Малахова Анаста-
сия  на тот момент уже ходила на волейбол 
во 2-ю гимназию к тренеру – Гавриловой 
Анне Николаевне. И Татьяна Валерьевна 
искала ещё игроков, чтобы ездить вместе 
на соревнования. Я с удовольствием со-
гласилась и мы с Настей поехали на во-
лейбол. Тренировка мне очень понрави-
лась, и я поняла, что это мое. Параллель-
но этим тренировкам Татьяна Валерьевна 
организовала волейбол в нашей 18 шко-
ле, набрала девчонок и начала трениро-
вать. Мы играли за Иркутск, ездили в раз-
ные города. Я играла за Динамо до 14 лет, 
потом я поступила в лицей 1, очень много 
и долго училась, плюс мы всей семьей уе-
хали жить в Хомутово, и я не смогла тре-
нироваться больше. Около года я пропу-
стила, затем вернулась к своим девочкам в 
18 школу, тренировалась и играла с ними 
под руководством нашей любимой Татья-
ны Валерьевны.

Колмаченко (Каменская) На-
талия

Волейбол для меня это не просто 
спорт,  а смысл жизни. Этот смысл жизни 
я приобрела в девятилетнем возрасте. На 

протяжении двух лет я искала себя в раз-
ных видах спорта от шахмат до различных 
видов единоборств, о сердце ни к чему не 
лежало. В волейбол меня привела Мелен-
тьева Алена, за что я ей очень благодарна. 
Практически со всем составом нынешней 
нашей команды мы учились в  18 школе г. 
Иркутска и моим первым тренером стала 
Малахова Т. В. С самых первых соревно-
ваний мы стали занимать 1 и 2 места. При-
мерно в 2002 г. меня пригласили в «Дина-
мо»  и так на протяжении трех лет я зани-
малась у Татьяны Валерьевны в школе и у 
Новоселовой Тамары Михайловны в «Ди-
намо». День был расписан поминутно, по 
2 тренировки в день. В 2007 г. мы с девчон-
ками закончили школу и наши пути разо-
шлись, каждая из нас поступили в разные 
ученые заведения, я поступила в 38 про-
фессиональный лицей и тут моя бывшая 
команда стала моим соперником. За Кар-
лук играть меня позвала Татьяна Валерьев-
на в 2015 году. Сейчас мы не просто коман-
да! Мы – семья! Мы – единое целое! У нас 
общие интересы, есть общие цели и жела-
ние поддержать друг друга, умение вовре-
мя подать руку помощи не только в игре, 
но и в жизни. Когда нужно пожурить, но 
чаще всего похвалить и вдохновить друг 
друга.

И вообще я считаю, что я лучший 
игрок нашей команды, когда сижу на ска-
мейке запасных!!!

Кузьмина (Косович) Анна
Наверное, за то, что я на всю жизнь 

связана с волейболом, я должна сказать 
спасибо своей старшей сестре.  Будучи 
еще совсем маленьким ребенком, учени-
цей 4а класса в пгт Новая Игирма я пере-
пробовала множество самых разных на-
правлений. Это  русский народный хор и 
художественная школа, каратэ и танцы,  
все это мне очень нравилось, но в зимние 
каникулы заняться особо было нечем, т.к. 
за окном -40, а то и больше и моя сестра, 
будучи уже в старшей школе, собиралась 
на секцию, я возьми и напросись. Виде-
ли бы вы глаза тренера Натальи Викторов-
ны и всех учеников старшей школы, ког-
да они увидели меня в деле. Не знаю как, 
но все само собой сразу же получилось. 
После этой тренировки я решила, что все 
бросаю и есть только я и волейбол. Волей-
бол – это же наркотик, раз попробовал и 
уже не остановить, хочется еще и еще…

Через пару месяцев я уже поехала на 
мои первые соревнования, хоть я и сидела 
на скамейке запасных, но раз взяли, зна-
чит, видят потенциал. После этих игр я по-
любила волейбол еще больше, эти эмо-
ции, этот накал страстей на площадке, а 
сам выезд в город Железногорск, где как 
раз и проходили игры, мне так пришлись 
по душе, что меня потом было не остано-

вить. Шли годы, я взрослела, меня нача-
ли звать играть за мой родной поселок на 
сельских играх Нижнеилимского райо-
на. После 9 класса я решила поступать в г. 
Братск в медицинское училище, там мне 
опять же повезло попасть в состав сбор-
ной училища, но по состоянию здоровья 
мне пришлось вернутся домой, где я за-
канчивала вечернюю школу и заодно вы-
бирала образовательное учреждение в г. 
Иркутске. Мой выбор пал на 38 професси-
ональный лицей. Там то мы и встретились 
с моим единственным и неповторимым 
тренером Малаховой Татьяной Валерьев-
ной. Конечно, я попала в состав сборной 
лицея, в этой команде я играла с Камен-
ской (Колмаченко) Наталией и она и Та-
тьяна Валерьевна мне рассказывали про 
каких – то нереальных девчонок волейбо-
листок, где есть дочь нашего тренера, что 
у Наташи там бывшая команда, и все они 
теперь ее подруги. Рассказывали о том, 
как они завоевывали различные титулы и 
на городском и выше уровнях, а я наивная 
провинциалка, только с удовольствием 
и раскрыв рот, слушала их рассказы. По-
том та самая нереальная команда собира-
ется приехать к нам в лицей на товарище-
скую встречу. Ну, вы представляете, ка-
кой я стресс пережила?.. это равносильно 
тому, что к фанату футбола едет Рональдо! 

Потом летом поступил звонок от Ма-
лаховой Насти с предложением поиграть 
за Карлук, на тот момент я была самым 
счастливым человеком во всей вселенной. 
Ну, представьте, девчонка из разряда «По-
наехали тут» и будет играть со своими ку-
мирами – это был просто взрыв. С девчон-
ками мы всегда общались, я ездила чуть ли 
ни на все их игры, тренировалась уже с 
ними. И вот как – то так все закрутилось 
и теперь мы неразлучны с ними уже 13 лет. 

Знаете, как говориться, в жизни у каж-
дого человека есть 2 семьи, первая – это 
где он родился, вторая – это которую соз-
дал сам, а мы втройне счастливые, у нас 
есть третья семья – это волейбольная. Те-
перь мы дружим семьями, ездим в гости 
к нашему тренеру, нас 9 человек, плюс у 
каждой из нас мужья и дети минимум по 
1, а то и 2 и 3. Некоторые даже предста-
вить не могут, как такой компашкой мож-
но собраться в одном доме. А у нас все по-
лучается благодаря той самой женщине, 
которую с гордостью мы называем ТРЕ-
НЕР. Это наша мать, нашим детям бабуля, 
для мужей теща. Знаете, я счастлива, что 
оказалась в нужном месте в нужное время, 
что попала в эту замечательную коман-
ду. А самое главное, что все это благодаря 
ей, именно той женщине, которая и под-
держит и поругает, всегда поможет и даст 
нужный совет, и которую мы можем про-
сто назвать мама Таня.
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СЛЕТ МОЛОДЕЖИ ИРКУТСКОГО РАЙОНА
Культурно-спортивный слет молодежи 

Иркутского района прошел 2, 3 и 4 августа, 
в поселке Большое Голоустное. Подобные 
мероприятия организованы для активно-
го творческого, культурного и спортивного 
досуга молодежи, пропаганды здорового 
образа жизни в молодежной среде и укре-
пления спортивных, творческих и друже-
ственных связей.

Участие в турслете приняли 15 команд из раз-
ных муниципальных образований Иркутского райо-
на. Наша команда приняла участие в слете после дол-
гого перерыва. Программа слета была рассчитана на 
три дня. В первый день команды выступили в конкур-
се «Визитная карточка»  с заранее подготовленными 

номерами, представили творческое домашнее зада-
ние на тему «Вся наша жизнь – театр». Также состо-
ялась командная эстафета, состоящая из несколь-
ких этапов.  Кроме этого участникам слета предстоя-
ло пройти военно-спортивную полосу, перетягивание 
каната, лазертаг и принять участие в тактической игре 
«Снайпер». В конкурсе «Шеф-повар» команды про-
демонстрировали кулинарные способности, впервые 
прошла «Ночная игра», главная цель которой было 
испытать участников на выдержку: соревнования, ор-
ганизованные по типу известной игры «Форт Боярд», 
прошли в темноте, без дополнительных источников 
света и практически в полной тишине. В этом году для 
участников приготовили много новшеств – усложни-
ли эстафету и добавили новые этапы на военно-спор-
тивную полосу. Самым сложным испытанием, конеч-

но, была военно-спортивная полоса, здесь очень ва-
жен командный дух и сплоченность коллектива

Для участников и гостей слета по приглашению 
Мэра Иркутского района Леонида Петровича Фроло-
ва,  выступил народный артист России Дмитрий Пев-
цов. Также в дни слета отдел культуры, физической 
культуры и спорта администрации и Межпоселенче-
ская районная библиотека провели акцию «Библио-
поляна». Всех участников, победителей и призеров 
наградили кубками, грамотами и подарочными сер-
тификатами. 

Команда молодежи, принявшей участие в турсле-
те, благодарит Администрацию Карлукского МО за 
организацию и возможность принять участие в заме-
чательном мероприятии.

Убежим от склероза
Первый фестиваль скандинавской ходьбы «Убежим от склероза» состоялся в поселке Большая Речка 

22 августа. В нем приняли участие более 140 людей старшего возраста из 14 муниципальных образований 
района. Команду нашего муниципального образования представили: Бутакова Лидия Алексеевна, Кузне-
цова Любовь Алексеевна, Черных Любовь Александровна, Глоба Нина Прокопьевна, Беляева Дина Геор-
гиевна, Кузнецова Галина Ивановна, Виноградова Людмила Владимировна, Кулакова Татьяна Леонтьев-
на, Малыгина Анна Дмитриевна, Глызина Зинаида Никитична, Мавлютова Галина Александровна, По-
лянская Екатерина Ивановна.

На фестивале каждая из команд, представляющая свой муниципалитет, показала «Визитную карточ-
ку». В рамках мероприятия президент ассоциации «Байкальской федерации скандинавской ходьбы» Ан-
дрей Кудаев познакомил всех участников фестиваля с правильной техникой скандинавской ходьбы. Глав-
ным событием стал марафон на дистанцию 1,5 км. По его завершении участников ждал квест «Старинные 
игры наших предков».

- Нашей группе здоровья уже 7 лет. Мы постоянно участвуем в районных фестивалях и спартакиадах. 
Очень приятно, что теперь и у нас в районе проходят массовые мероприятия для людей старшего возрас-
та, которые объединяют и заряжают энергией, - рассказала председатель совета ветеранов Карлукского 
МО Бутакова Л. А.

Все команды награждены кубками и грамотами. Организатором мероприятия выступил комитет по со-
циальной политике администрации Иркутского района.
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С 31 июля упрощается порядок регистрации 
отдельных видов сделок с долями в праве общей 

собственности
31 июля 2019 года вступает в силу Федеральный закон № 76-ФЗ «О внесении изменений в отдельные зако-

нодательные акты Российской Федерации в части особенностей изменения условий кредитного договора, до-
говора займа, которые заключены с заемщиком - физическим лицом в целях, не связанных с осуществлением 
им предпринимательской деятельности, и обязательства заемщика по которым обеспечены ипотекой, по тре-
бованию заемщика».

Данным законом были внесены изменения в ч. 1 ст. 42 Федерального закона от 13.07.2015 г. № 218-ФЗ «О 
государственной регистрации недвижимости», которые отменяют обязательное нотариальное удостоверение 
отдельных видов сделок с долями в праве общей собственности. С 31 июля 2019 года не требуется нотариаль-
ное удостоверение при отчуждении всеми участниками долевой собственности своих долей по одной сделке 
(договоры дарения, купли-продажи, мена и др.); при заключении договора ипотеки всеми участниками доле-
вой собственности своих долей по одной сделке; при заключении договоров об ипотеке долей в праве общей 
собственности на недвижимое имущество, заключаемых с кредитными организациями.  

Нововведение позволит участникам общей долевой собственности, которые принимают обоюдное реше-
ние совершить сделку, сократить временные и финансовые затраты при отчуждении и ипотеке имущества.

Вместе с тем, вышеуказанные сделки, заключенные до 31 июля 2019 года и представленные на государ-
ственную регистрацию после указанной даты, должны быть нотариально удостоверены.

Сделки по отчуждению отдельных долей (одной доли либо нескольких долей, но не всех) или договоры об 
ипотеке долей в праве общей собственности на недвижимое имущество, заключенные не с кредитными орга-
низациями, подлежат обязательному нотариальному удостоверению. 

По информации Управления Росреестра по Иркутской области

КАК ЖИТЕЛЯМ   ОПЛАТИТЬ  
ВЫВОЗ МУСОРА?

С 28.04.2018 года по результатам конкурно-
го отбора Министерством жилищной полити-
ки, энергетике и транспорта Иркутской области 
ООО «РТ-НЭО Иркутск» наделено статусом Реги-
онального оператора по обращению с ТКО (твер-
дые коммунальные отходы) и обладает исключи-
тельным правом на обращение с ТКО на террито-
рии Иркутской области (Зона 2 «Юг»).

С 01.01.2019 года каждый образователь ТКО 
(юридические и физические лица) обязаны за-
ключить договор на оказание услуг по обраще-
нию с ТКО.

Администрация Карлукского МО неоднократ-
но обращалась к Региональному оператору за 
разъяснениями по оплате за вывоз мусора от 
физических лиц. В ответ получали информацию 
о том, что каждому собственнику по почте придет 
квитанция на оплату ТКО. Однако за 5 прошед-
ших месяцев только единичное количество жите-
лей стали получать квитанции. По телефону спе-
циалисты «РТ-НЭО» отвечали, что лицевые сче-
та еще формируются. Начисление производится 
с площади дома по формуле:

 
Площадь помещения (кв.м) * Норматив нако-

пления ТКО (куб.м) * Тариф/12
Норматив накопления, установленный для 

Иркутской области: 0,085 куб.м для Иркутска и 
Ангарска; 0,063 куб.м для остальных муници-
пальных образований.

Тариф для зоны «Юг», утвержденный Службой 
по тарифам Иркутской области с 01.01.2019 по 
30.06.2019 - 522,89; с 01.07.2019 по 31.12.2019 
- 594,53

Пример расчета ежемесячного платежа для 
квартиры площадью 58 кв.м:

 58 кв.м * 0,085* 522,89 /12 = 214, 82 руб
Важно: в случае отсутствия проживающих 

собственник жилого помещения не освобожда-
ется от обязанности оплаты услуги по вывозу 
ТКО.

Данная информация предоставлена с офици-
ального сайта http://rtneo-irk.ru

В адрес администрации Карлукского МО от 
Регионального оператора поступила форма за-
явления для физических лиц для заключения до-
говора на оказание услуг по обращению с ТКО. 
На основании заявления на каждое домовла-
дение будет сформирован лицевой счет. После 
чего квитанция об уплате за ТКО будет направле-
на по почте. 

Каждый житель, имеющий в собственности 
жилое помещение, самостоятельно для себя 
принимает решение - либо заблаговременно 
предоставляет данные для начисления оплаты, 
заполнив заявление, либо получает к концу года 
квитанцию об оплате за ТКО в размере 3-х и бо-
лее тысяч рублей (исходя из площади дома). Я 
думаю, что такой новогодний «подарок» никому 
радости не принесет. Все равно адресат, рано 
или поздно, найдет своего получателя. Как пояс-
нили специалисты «РТ-НЕО» уже с января 2020 
года на неоплаченную сумму будут начисляться 
пени. 

Форму заявления можно получить в админи-
страции д. Карлук, и самостоятельно, либо через 
администрацию направить Региональному опе-
ратору.

Адрес офиса «РТ-НЕО Иркутск» - г.Иркутск, ул. 
Лермонтова, д.337 Б (ост. «микрохирургия гла-
за»)

email: contact@rtneo-irk.ru
телефон горячей линии: 8 (3952) 43-44-11

ДЛЯ ИНФОРМАЦИИ
Чтобы заполнить заявление на открытие ли-

цевого счета по оплате за вывоз ТБО, необходи-
мо иметь сведения:

1.кадастровый номер домовладения
2.паспортные данные

С.Ю.Ермолина

«Чужой» мусор?
K мусорной теме наша газета возвра-

щается c завидной регулярностью в любое 
время года. Стихийные свалки бытового 
мусора в черте поселка и за его предела-
ми становятся настоящей экологической 
катастрофой.

Мусорные свалки в границах д. Карлук возника-
ют на самых видных местах и растут в геометриче-
ской прогрессии. То, что происходит с нашей терри-
торией, порой не поддаётся описанию. Пластиковые 
и стеклянные бутылки, пакеты и всевозможное тря-
пьё, старые вёдра и покрышки, рваная обувь и меш-
ки, колючая проволока, обрезки пластиковых труб, 
строительные отходы, доски, спиленные ветки дере-
вьев, кустарников, солома, пачки от чипсов и пакеты 
стали, к сожалению, привычной для всех картиной. 
Жители выбрасывают отходы жизнедеятельности, 
как говорится, «не отходя от кассы» – рядом с кон-
тейнерными площадками, в оврагах, кюветах и при-
дорожных лесках. 

 Масштабы свалок впечатляют и удручают. На во-
просы, кто это делает, жители недоумённо пожимают 
плечами и гневно высказываются в адрес «плохих лю-
дей», которые мусорят у них… Хотя практически весь 
хлам, которым засыпаны площадки прямо возле до-
мов, – бытового характера, все жители улиц катего-
рически отрицают свою причастность к беспорядку.

– Вы в этом доме проживаете? – спрашиваю y 
проходящего мимо мужчины.

– Дa.
– A мусор куда выбрасываете?
– Да у меня вообще мусора нет…
Что же получается, его сюда несут посторонние 

люди? Вероятность такого варианта небольшая. И, 
как всегда, «виновных нет», мусор никто не сбра-
сывает на контейнерные площадки перед домами, в 
ближайшие лесочки... Но он всё время откуда-то по-
является.

Из местного бюджета в период с марта по июль 
110600 рублей было потрачено на вывоз крупных от-
ходов, которые были складированы рядом с кон-
тейнерными площадками. Еще не вывезены ветки 
и крупногабаритные отходы на контейнерных пло-
щадках в районе ЖСК «Спецназ». По контракту с АО 
«СпецАвтохозяйство» 2 рейса на  спецтехнику «ломо-
воз» уже проплачены и в ближайшие дни мусор бу-
дет вывезен. 

Информационное сообщение  для всех жителей 
д.Карлук.

Уважаемые жители Карлукского муниципально-
го образования! Руководители предприятий и орга-
низаций всех форм собственности, в связи с прихо-
дом регионального оператора «РТ-НЭО Иркутск» 
по обращению с твердыми коммунальными отхода-

ми, информируем Вас о том, что на территории по-
селения в соответствии с нормативами установлены 
21 контейнерная площадка на 110 баков  для сбора 
ТКО. Администрация сельского поселения сообща-
ет, что необходимо соблюдение экологических и са-
нитарно-эпидемиологических требований при сборе, 
транспортировании, размещении и ином обращении 
с отходами.

ЗАПРЕЩАЕТСЯ:
— складирование мусора (строительного, веток, 

растительной ботвы и т.д.) на контейнерной площад-
ке.

Согласно статье 8.2 КоАП РФ, несоблюдение дан-
ных требований – влечет наложение административ-
ного штрафа.

В контейнеры МОЖНО складировать:
— пищевые отходы;
— упаковка товара;
— отходы бумаги;
— старую одежду;
— обувь;
— мелкие бытовые предметы.
На контейнерной площадке МОЖНО оставлять:
— мебель, крупную и мелкую бытовую технику.

Вывоз крупногабаритных отходов (строительного 
мусора, веток и отходов растительного производства) 
производится жителями на городской полигон само-
стоятельно или с привлечением специализированной 
техники.

Заказать технику для вывоза крупногабаритного 
мусора можно по тел. 500-532 (отдел по работе с кли-
ентами АО «СпецАвтохозяйство»).

Информацию по вывозу ГКМ можно получить в 
администрации Карлукского МО по тел. 691-325 в ра-
бочее время).

Администрация обращает Ваше внимание на не-
обходимость соблюдения Правил благоустройства 
территории Карлукского муниципального образо-
вания, утвержденных решением Думы Карлукского 
МО 30.03.2018 г № 70-255/дсп (размещены на офи-
циальном сайте администрации Карлукского МО 
karlukskoemo.ru в разделе «Дума МО»)

На территории сельского поселения ЗАПРЕЩА-
ЕТСЯ накапливать и размещать отходы производства 
и потребления в несанкционированных местах, на 
территории домовладений и на прилегающей терри-
тории. За указанные правонарушения предусмотрена 
административная ответственность.

Только при условии неукоснительного соблюде-
ния настоящих Правил, мы улучшим качество жизни 
и повысим культуру обустройства нашего поселения.
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Граждане могут уплачивать имущественные налоги 
авансом,

а к уведомлению не будут прикладывать квитанции
С 1 июля 2019 года изменяется форма налогового уведомления для уплаты на-

логов физическими лицами. Теперь в нем содержатся все обязательные сведения 
для перечисления налогов в бюджетную систему Российской Федерации: индекс 
документа,  QR – код и банковские реквизиты  (получатель платежа, номер счета 
получателя, ИНН/КПП получателя, КБК и пр.). С их помощью можно произве-
сти оплату налогов в любом отделении банка или почтовой связи через оператора 
или платежный терминал. При этом отменена процедура направления вместе с на-
логовым уведомлением платежных документов (квитанций). Изменения в приказ 
ФНС России от 07.09.2016 №ММВ-7-11/477@ «Об утверждении формы налогово-
го уведомления»  внесены приказом от 18.12.2018 №ММВ-7-21/814. 

Обращаем внимание, что в налоговом уведомлении не будут отражаться объек-
ты, по которым сумма налога к уплате равна нулю (например, предоставлена льго-
та в полном объеме от суммы налога к уплате). Как и раньше налогоплательщики - 
пользователи «Личного кабинета» получат документы от налогового органа только 
в электронном виде, на бумажном носителе их направлять не будут.

Кроме того, граждане могут уплачивать транспортный, земельный налоги и на-
лог на имущество одним платежом, при этом вносить его можно авансом, то есть 
до получения налогового уведомления. В «Личном кабинете налогоплательщика» 
появилась новая функция «Пополнить авансовый кошелек»: таким образом, граж-
дане уже сейчас могут откладывать деньги на последующую уплату имуществен-
ных налогов. Платежи будут поступать в бюджеты по месту нахождения соответ-
ствующих объектов налогообложения. При наступлении срока уплаты налоговая 
служба сама проведет их зачет. 

В случае если у налогоплательщика имеется недоимка или задолженность по 
соответствующим пеням и процентам по налогам, в первую очередь, суммы бу-
дут зачтены в счет их погашения, о чем налогоплательщика проинформируют до-
полнительно. Также все данные будут отражаться в  «Личном кабинете налогопла-
тельщика». 

Такой способ оплаты позволяет своевременно исполнить налоговые обязатель-
ства по уплате имущественных налогов, не дожидаясь уведомления из инспекции, 
а также при его утрате.  Сокращается время на уплату нескольких платежей, а при 
наличии документов в бумажном виде, можно осуществить единый платеж через 
интернет. Вместе с тем, налогоплательщик может оплачивать налоги и обычным 
способом.

Удобнее всего производить внесение аванса и оплату налогов в онлайн-режи-
ме на сайте ФНС России – www.nalog.ru через «Личный кабинет налогоплатель-
щика для физических лиц» или электронный сервис «Уплата налогов, страховых 
взносов физических лиц». Уплачивать единые платежи могут не только сами нало-
гоплательщики, но и иные лица, воспользовавшись сервисом «Уплата налогов за 
третьих лиц». Однако в этом случае требовать возврата денежных средств при этом 
имеет право только сам налогоплательщик. 

Уважаемые жители
Карлукского муниципального образования.

Убедительная просьба скосить траву на ваших 
земельных участках и придомовых территориях в 

кратчайшие сроки.

С 15.08.2019 года по 15.09.2019 года на территории Карлукско-
го муниципального образования будет проводиться подготовка 
к Всероссийской переписи населения 2020 года. Подготовитель-
ные мероприятия будут проводить регистраторы. Убедительная 
просьба к жителям Карлукского муниципального образования, 
подойти с ответственностью к подготовительным мероприятиям  
и отвечать на вопросы регистраторов.
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18 августа 2019 г. в частном доме в поселке Мешелевка произошел по-
жар. На момент прибытия первого подразделения происходило горение вну-
три дома. Есть погибшие. Предполагаемой причиной пожара послужило на-
рушение требований пожарной безопасности при монтаже и эксплуатации 
электрооборудования.

Отдел надзорной деятельности и 
профилактической работы по Ир-
кутскому району призывает жителей 
Иркутского района обратить внима-
ние на неисправность эксплуатируе-
мого электрооборудования, не остав-
лять несовершеннолетних детей без 
присмотра, соблюдать элементарные 
меры пожарной безопасности, а при 
возникновении пожара немедленно 
сообщить о нем в пожарную охрану 
по телефону 101 или 112. Рекоменду-
ем вам не устанавливать в жилых по-
мещениях глухих ПВХ окон, исклю-
чающих проветривание, а в случае по-
жара, как единственного аварийного 
выхода из жилой комнаты, установить 
в своих домах датчики автономных 
пожарных извещателей. Автономный 
пожарный извещатель остается пока 
наиболее эффективным средством по 
предупреждению гибели людей при 
пожаре. Устройство реагирует на дым 
на стадии возгорания, когда потушить 
огонь можно подручными средствами 
или успеть вывести из опасной зоны 
домочадцев. Самое главное правило 
при возгорании -  не поддаваться па-
нике и не терять самообладания.

Также напоминаем простые прави-
ла, которые помогут вам избежать по-
жара в доме в холодное время года при 
эксплуатации печей:

1) Пожар может возникнуть в ре-
зультате воздействия огня и искр че-
рез трещины и неплотности в кладке 
печей и дымовых каналов. Необходи-
мо периодически тщательно осматри-
вать печи и дымовые трубы, устранять 
обнаруженные неисправности, при 
необходимости производить ремонт. 
Отложения сажи удаляют и белят все 
элементы печи, побелка позволяет 
своевременно обнаружить трещины и 
прогары;

2) Необходимо очищать дымоходы 
от сажи перед началом отопительного 
сезона и не реже одного раза в два ме-
сяца во время отопительного сезона;

3) В местах, где сгораемые и труд-
носгораемые конструкции зданий 
(стены, перегородки, перекрытия, 
балки) примыкают к печам и дымо-
ходным трубам, необходимо предус-
мотреть противопожарные разделки 
(отступки);

4) Для защиты деревянного пола 
(или иного пола горючих материа-

лов) перед топкой должен быть при-
бит предтопочный лист из стали раз-
мером 50*70 см и толщиной не менее 
2 мм, предохраняющий от возгорания 
от случайно выпавших искр;

5) Не растапливать печи бензином, 
керосином и другими легковоспламе-
няющимися жидкостями, так как при 
мгновенной вспышке горючего может 
произойти взрыв или выброс пламе-
ни. Нельзя располагать топливо, дру-
гие горючие вещества и материалы на 
предтопочном листе;

6) Не эксплуатировать неисправ-
ные печи. Запрещается эксплуатиро-
вать печи при наличии прогаров и по-
вреждений в разделках (отступках) и 
предтопочных листах, а также исполь-
зовать для топки дрова, длина кото-
рых превышает размеры топливника. 
Не допускать перекаливание печей, 
оставление открытыми дверок пе-
чей, а также сушки одежды или других 
предметов вблизи топящейся печи;

7) Ни при каких обстоятельствах не 
оставлять без присмотра печи, кото-
рые топятся, если в доме дети или ма-
ломобильные люди, а также поручать 
надзор за топящимися печам детям.

Отдел надзорной деятельности и 
профилактической работы по Иркут-
скому району призывает жителей Ир-
кутского района соблюдать элемен-
тарные меры пожарной безопасности, 

а при возникновении пожара немед-
ленно сообщить о нем в пожарную ох-
рану по телефону 101 или 112. Самое 
главное правило при возгорании — не 
поддаваться панике и не терять само-
обладания.

Напоминаем контактные данные 
ОНД по  

Иркутскому району: 664009, г. Ир-
кутск, ул. Култукская, 10 (тел/факс. 

20-96-98), электронный ящик – 
ondirkraion@yandex.ru.
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Наш последний день лета!
31 августа. Последний день 

лета... Невольно эта мысль у 
многих из нас навевает грусть 
потому, как  это конец самого 
теплого и чудесного времени 
года, а еще это означает еще 
и начало учебного года учени-
ки идут в школу, а студенты — в 
техникумы и институты. 

Нам же захотелось, что бы этот те-
плый, солнечный денек, возможно для 
кого - то грустный, запомнился. Для 
этого на стадионе в хоккейном корте 
был организован вечерний показ муль-
тфильма «Монстры на каникулах – 3» 
для детей и не только. Дети расселись, 
как в кинотеатре с чипсами и попкор-
ном и получили заряд хорошего на-
строения. А тремя часами ранее в Доме 

культуры состоялся концерт москов-
ских артистов при поддержке  продю-
серского центра «Русская гармонь». 

Народные гармонисты России Сер-
гей Борискин, Алексей Мазуров и 
Александр Ганичев, а также солистка 
центра Светлана Калачева устроили для 
Карлукчан праздник русского фоль-
клорного творчества. Весело и задорно, 
встречали гармонисты поклонников 
русской песни. Пока гости собирались 
Сергей Борискин исполнил поппури из 
детских песен и поучительную песен-
ку «Тетя Хрюша» для детей, которых в 
Доме культуры было достаточно. Кро-
ме выступления артисты рассказали о 
своем творчестве, о том, что посетили 
практически все районы нашей обла-
сти. Побывали с выступлениями на Дне  
Байкала в Листвянке и на Дне города в 
г. Залари. Вместе со зрителями испол-
нили всеми любимые песни «Малинов-
ка», «Гляжу в озера синие» и «Птица 
счастья». На концерт были приглаше-
ны наши односельчане супруги Чен-
ских. Геннадий Георгиевич и Раиса Пе-
тровна известны нам исполнением пе-
сен собственного сочинения. Геннадий 
Ченских исполнил песню «Комар», чем 
очень повеселил и гостей и артистов.

Последний день лета прошел ярко, 
и мы надеемся,  что осень нам пода-
рит много солнечных и теплых дней, 
которые останутся в нашей памяти  
надолго.

С Юбилеем!
Администрация Карлукского муниципального  

образования, Совет ветеранов поздравляет  с юбилеем!

Корнеенкову Галину Александровну – 80 лет,

Беляеву Галину Степановну – 80 лет,

Беляеву Тамару Георгиевну – 80 лет,

Назаренко Галину Петровну – 70 лет,

Глушкова Ивана Алексеевича – 70 лет,

Маслову Наталью Даниловну – 70 лет,

Лаврентьеву Татьяну Николаевну – 75 лет,

Подоляк Марию Тимофеевну – 91 год

В День рождения желаем  Вам прожить еще много лет в здоровье и хорошем самочувствии, чтобы 
каждый день был наполнен любовью близких людей, приносил радость, улыбки и приятные минуты. Что-
бы жизнь была наполнена интересными событиями, чтоб дом был полной чашей, а положительный опыт 
прожитых лет Вы передали детям и внукам.

Поздравляем  
Беляеву Тамару Георгиевну!

Самую родную и любимую бабушку!

С юбилеем, бабушка 
милая,

Наш любимый родной 
человек!

Будь здорова — болезни 
постылые

Покидают пусть дом 
твой навек.

 Пусть улыбкой лицо озаряется,

 Как всегда, пусть сияют глаза,

Твой бесценный совет пригождается,

Когда в сердце стучится гроза.

Серафимы пускай легкокрылые

Охраняют от всяческих бед,

С днём рождения, бабушка милая,

Счастья в жизни на тысячу лет!

Твои родные.

Уважаемые Тюкавкина 
Ирина Анатольевна, Кожевина 
Светлана Ивановна и Степанов 

Александр Викторович! 
С большим удовольствием 
поздравляем Вас с Днем 

рождения!

От всей души желаем Вам крепкого здоровья, 
душевной гармонии, благополучия, неизменной 
поддержки родных и друзей. Пусть радость, оп-
тимизм и удача никогда не покидают Вас, а все 
самые добрые слова и пожелания воплотятся в 
жизнь!

Ваш День Рожденья – очень светлый празд-
ник,

Так пусть всегда Вам будет лишь светло,
Пусть Вам сопутствует добро, здоровье, сча-

стье,
А на душе пусть будет лишь тепло!

Администрация, депутаты Думы Карлукского МО.

C Днем рождения, дорогая!
6 августа отпраздно-

вала свой день рож-

дения наша замеча-

тельная соседка Ко-

жевина Светлана. 

Дорогая Света, пусть в 

твоем доме всегда царят по- к о й , 

уют и гармония. Желаем быть счастливой, радо-

ваться жизни, удивляться, наслаждаться каждой 

минутой, мечтать, всегда иметь верных, надеж-

ных друзей и, главное, любить и быть любимой. 

Оставайся всегда такой же молодой, светлой, 

доброй, веселой и улыбчивой!

Соседи с улицы Березовая


